Schrecklich?

Wie viele Insekten findest du im Terrarium?



Schaue in das Terrarium und suche die Insekten. Entdeckst du sie?

Die Insekten sehen wie trockene Äste aus.

Die Stabschrecken gehören zu den Phasmiden (von griech. phasma = Gespenst). Ihr Körper ist extrem lang und dünn. So wirken sie wie Stängel oder Äste am Baum und sind für ihre Fressfeinde nur schwer zu entdecken. Eine perfekte Tarnung, auf die sich die Phasmiden verlassen, denn sie sind eigentlich völlig harmlos.

Wenn die Tiere durch äußere Einflüsse gestört werden, bewegen sie sich hin und her und imitieren ein totes Blatt oder einen Ast, die vom Wind bewegt werden.

Bei drohender Gefahr können manche Stabschrecken blitzschnell reagieren und die möglichen Angreifer abschrecken. Zum Beispiel öffnet der Rotflüglige Phaenopharos seine Hinterflügel, sodass die rote Warnfarbe darunter sichtbar wird.